

# *Une centaine d'escrimeuses inscrites à la Coupe du monde d'épée*

---



La Havane, 24 déc. (RHC).- Une centaine d'escrimeuses de 22 pays se sont déjà inscrites pour la Coupe du monde d'épée qui se tiendra du 11 au 13 janvier à La Havane.

La page web de la FIE, la Fédération internationale d'Escrime précise le chiffre : 106 inscriptions.

Parmi elles, celles de Mara Navarria, l'Italienne qui se trouve en ce moment au sommet de la liste mondiale, Katrina Lehis, de l'Estonie, neuvième sur le ranking mondial et les sœurs étasuniennes, Courtney et Kelley Hurley, 11e et 14e, respectivement sur cette liste.

La Fédération cubaine d'escrime n'avait pas encore ratifié cette fin de semaine la délégation de notre pays mais il faut s'attendre à ce que Seily Mendoza, championne de l'Amérique Centrale et des Caraïbes et Yamirka Rodríguez, une épéiste expérimentée qui a gagné plusieurs médailles à des compétitions internationales soient au rendez-vous.

Le programme de la compétition prévoit le 11 janvier les éliminatoires des groupes et les passes d'armes individuelles. Samedi, auront lieu les combats des quarts de finales, de demi-finales et les passes d'armes pour la coupe.

Les finales par équipes auront lieu dimanche, le 13 janvier.

Le président de la Fédération cubaine d'escrime, Alhjadis Banderas, a déclaré au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu) que les Cubaines se sont fixé pour but d'ajouter des points à leur ranking afin de mériter une place aux Jeux Panaméricains de Lima, l'année prochaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/179578-une-centaine-descrimeuses-inscrites-a-la-coupe-du-monde-depee>



**Radio Habana Cuba**